
 Verband für Wohneigentum 

 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

 

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 16.11.2017 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr 

 

Anwesende: 

Vorsitzender H. Hüppe, H. Schwering,  Fr.Hage, H. Goeke, H. Klaus Müller,H. Guder und 

Schriftführerin Fr. Preuß 

 

TOP 1 

Allgemeines/Rückblick 

Nachdem die erste Radtour aufgrund der Witterungsbedingungen ausfallen musste, konnte 

die Tour am 10.09.2017 durchgeführt werden. Auf den gut 50 Kilometern entlang der 

renaturierten Emscher hatte Tourchef Hans Guder zwei längere Pausen eingeplant.  Es 

konnten dabei auch Mitglieder von benachbarten Siedlergemeinschaften begrüßt werden.  

Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen fand am Samstag 14.10.17  statt. Da es die Konditorei 

Schulte nicht mehr gibt wurde der Kuchen bei Kleinschmidt in Lünen erworben. Es wurden 

Bilder gezeigt und ein Lanstrop-Quiz veranstaltet . 

 

TOP 2 

Die Planungen der Autobahnauffahrt A2 in Richtung Oberhausen nehmen  Formen an und 

wurden im Lüner Rathaus einsehbar. Herr Hüppe legt auf 2 ausgedruckten Plänen den 

Sachstand dar. 

Zur Zeit laufenden die Vorbereitungen und Planungen zum Lanstrop-Kalender auf Facebook. 

Dieses Projekt wird zusammen mit der Mieterinitiative durchgeführt und soll zum 

Jahreswechsel starten.   

Top 3 

Veranstaltungsvorschläge für 2018 

 Infoabend mit der Fa.Altegoer zum Stand der Regulierung von Bergschäden und den 

Auswirkungen durch die Abschaltung von Pumpen durch die RAG 

 In der letzten KV-Info Dortmund  wurde auf einen Vortrag zu  Kräutern von Fr. Schulz 

aufmerksam gemacht. Der Vorstand bemüht sich um einen Termin. 

 Abstimmung mit Fr. Middendorf zum Besuch des Landtages 

 Führung Signal Iduna Park und/oder DFB Museum 

 Besuch des Rombergpark/Tierpark  

 Führung über den Ostfriedhof  

 

  

  



 

TOP 4 

Die erste  Vorstandsversammlung im neuen Jahr findet am  18.01.18 um  18.00 Uhr 

statt. Auf diesem Termin wird die Jahresplanung erstellt.  

 

Ende der Sitzung 19.00 Uhr                               gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

 


